

[昭和]

22. 5. 1	新制中学校が旧町村小学校に併設して発足する。
25. 11. 1	南中山・北中山・服間中学校が分散したまま、組合立南越中学校として創設される。
26. 11. 23	組合議会で岡本中学校の加入が議決され、統合中学校の敷地が野岡地区に決定される。
27. 9. 27	第一期工事校舎一棟半が竣工する。
28. 5. 25	第二期工事完成（校舎半棟）。
29. 3. 15	第三期工事講堂落成。
30. 5. 1	花筐中学校が廃止となり、南越中学校に統合される。
30. 8. 31	第四期工事として本館一棟完成。
33. 3. 17	南越健児の像除幕式。
33. 3. 31	第五期工事として管理棟・特別室完成。
34. 3. 20	平和の鐘取付。
36. 3. 31	特殊教室（南校舎一部）工事完成。
37. 3. 31	2教室（南校舎）工事完成。
37. 4. 1	生徒数1, 635名を擁する。
44. 10. 13	創立20周年記念式典を挙げる。
50. 11. 1	創立25周年記念式典を挙げ、前庭の面目を一新し、記念図書を購入する。
53. 3. 31	組合立南越中学校を解消（今立町、鯖江市の組合立）。
53. 4. 1	今立町南越中学校となる。
54. 6. 7	鉄筋3階建（2, 567㎡）新校舎（北校舎）落成式。
55. 11. 8	学校保健の普及と向上で「文部大臣賞」を受ける。
56. 4. 10	自転車小屋（75㎡）鉄骨に改装し完成。
59. 2. 9	保健体育優良校として県より表彰を受ける。
59. 11. 15	保健体育の指導研究により文部省・日本学校体育連合会より表彰を受ける。
61. 9. 1	新校舎（南・中校舎）使用開始式。
62. 12. 25	ピロティ「天翔る」の像除幕式。
63. 1. 8	体育館使用開始式。
63. 9. 26	給食室建築完成。
63. 10. 10	全校舎改築落成式。創立35周年記念式典を挙げる。

[平成]

元. 1. 10	給食開始（副食を校内で調理して支給）。
3. 10. 30	コンピュータ室機器導入。
8. 10. 8	グラウンド供用開始式（グラウンド全面改修工事竣工）
10. 1. 8	冬季通学バス運行開始（1月8日～2月27日）
10. 8. 20	コンピュータ室にコンピュータ機器40台を導入する。
12. 3. 31	給食用リフト取替工事が完了する。

12. 8. 9	第21回北信越中学校総合競技大会で、男子バレーボール部が優勝、女子バレーボール部が準優勝し、「第30回全日本中学校バレーボール選手権大会」(8月18日～)に、男女バレーボール部がアベック出場する。
12.10.30	放送室の調整卓入替及び編集システムを導入。体育館放送室機器の入替。
12.11. 1	創立50周年記念式典を挙げる。
13. 7.27	県中体連夏季総合大会で、女子バレーボール部が夏季大会三連覇を達成する。
13. 8.15	野球部が、第31回中部日本地区選抜中学校野球大会で優勝する。
16. 8.31	コンピュータ室のコンピュータ機器40台を入れ替える他、一部の改修工事を完了する。
16. 9. 1	南中山小学校との共同調理場方式による給食を開始する。
17.10. 1	武生市と今立町の合併により、越前市南越中学校となる。
19.10.31	確かな学力育成のための実践研究事業発表会を開催する。
20.11. 1	南越中学校チーム3232がWRO世界大会に出場する。
21. 6. 6	野球部が、第1回福井県中学校軟式野球選手権大会で優勝する。
21.10. 9	吹奏楽部が、中部日本吹奏楽コンクール本大会中学校大編成の部で中日新聞社賞(ヤマハ賞)を受賞する。
22.10. 9	吹奏楽部が、東日本中学校吹奏楽大会に出場する。
22.11.23	北信越駅伝競走大会にアベック出場する。
23. 5.15	野球部が、第3回福井県中学校軟式野球選手権大会優勝。北信越大会に出場する。
23. 9.30	女子駅伝チームが、第52回福井県中学校駅伝競走大会で優勝する。
23.10. 8	吹奏楽部が、中部日本吹奏楽コンクール本大会中学校小編成の部で中日新聞社賞(ヤマハ賞)を受賞する。
23. 9.30	吹奏楽部が、東日本中学校吹奏楽大会に出場する。
23.10.30	福井県中学校秋季総合競技大会で男子バレーボール部が優勝。北信越大会2位。
23.11.23	北信越駅伝競走大会にアベック出場する。女子総合3位。
23.12.18	女子駅伝チームが、全国中学校駅伝大会に出場する。
23. 1.29	男子バレーボール部が、福井県中学生バレーボール大会で優勝する。
24. 7.31	NIE全国大会福井大会において公開授業を行う。
24. 8. 3	県吹奏楽コンクールで金賞(県代表)を受賞した吹奏楽部が、北陸吹奏楽コンクールで金賞を受賞する。
24. 8.20	県中学校夏季総合大会で優勝し、北信越大会で3位入賞した男子バレーボール部が、全日本中学校バレーボール選手権大会に出場する。
24.10. 6	吹奏楽部が中部日本吹奏楽コンクール本大会で準優勝。
24.11.23	北信越駅伝競走大会にアベック出場する。
25. 8. 7	女子バレーボール部が北信越中学校競技総合大会に出場する。
25. 8.12	野球部が中部日本地区選抜軟式野球大会に出場する。
25.10. 8	福井県学校図書館研究大会丹南大会において本校が中学校部会の会場となり、公開授業を行う。
25.11.23	県中学校駅伝競走大会で女子が2位、男子が4位となり、北信越駅伝競走大会にアベック出場する。
26. 2. 9	北陸アンサンブルコンテストに県代表としてフルート三重奏が出場する。

26. 4. 1	県教委からコアティーチャー養成事業（26～27年度 国語科）の研究指定を受け、2年間の研究を行う。
26. 10. 31	26年7月に着工した北校舎の耐震化工事および大規模改修工事が完了する。
26. 10. 4	中部日本吹奏楽コンクール福井県予選で金賞（県代表）を受賞した吹奏楽部が、中部日本吹奏楽コンクール本大会（彦根市で開催）に参加し、金賞を受賞する。
26. 10. 11	県吹奏楽コンクールで金賞（県代表）を受賞した吹奏楽部が、北陸吹奏楽コンクール（金沢市で開催）に出場し、金賞（北陸地区代表）を受賞。さらに東日本学校吹奏楽大会（群馬県前橋市で開催）に出場し、銀賞を受賞する。